Proyecta PRI cargada en favor de Beatriz Paredes

PATRICIA RAMÍREZ

La dirigencia nacional y los 32 comités estatales del PRI cerraron filas con su aspirante presidencial Beatriz Paredes Rangel y al grito de ¡Vamos a ganar, vamos a ganar! arroparon a la candidata a coordinar el Frente Amplio por México.

A la reunión a puerta cerrada no acudió Enrique de la Madrid, aunque estaba convocado, a decir de los organizadores, por motivos de salud.

En el encuentro a puerta cerrada, en el que participaron también los coordinadores del PRI en la Cámara de Diputados y el Senado de la República también fueron convocados representantes de los sectores del PRI, manifestaron su apoyo a la senadora para quedarse con el cargo en disputa.

"Recibimos con toda la fuerza de la estructura priista, los 32 Comités Estatales, Sectores y Organizaciones y Coordinadores Parlamentarios, a nuestra aspirante

@BeatrizParedes, una mujer capaz y comprometida con el país, que desde el Frente Amplio por México demostrará toda su capacidad trabajar con la militancia y con la sociedad civil para devolverle el rumbo a nuestra Nación!", señaló el presidente nacional del del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas a través de su cuenta de

Twitter

Luego de que en la encuesta interna Paredes Rangel desplazó a Santiago Creel a la tercera posición, los priistas apretaron el paso para respaldarla, lo que evidencia que la estructura partidista se movilizará a favor de ella y no de Xóchitl Gálvez.

Durante el encuentro, celebrado en la sede nacional del PRI, Moreno Cárdenas aseguró que el partido tiene una gran estructura, y les llamó a incrementar la fortaleza del Frente.

"Hoy, lo que hemos hecho, conociendo a Beatriz, es cerrar filas; es respetar lo que lleva el proceso, es tener institucionalidad", dijo. Al final del resultado, añadió, "cerrar filas todos, construir todos y presentar la mejor propuesta para México. Eso es lo que siempre va a aportar el PRI", sentenció.

Asimismo, el presidente Alejandro Moreno subrayó que ningún priista ha denostado el proceso interno del Frente Amplio, debido a que "los priistas sabemos lo que representa este momento para México". Los priistas, recalcó, "sabemos ejercer el poder, pero los priistas sabemos estar en el poder".





Antes de viajar a Durango, recibió el apoyo.